
30 сентября 2021 г. прошел День открытых дверей, посвященный вопросам
организации горячего питания детей в школе. Была организована встреча
представителей родительских комитетов с администрацией школы, состоялся
круглый стол, на котором родители ознакомились со школьным меню, им было
рассказано о том, какая работа проводится в школе с учащимися по пропаганде
здорового питания, даны рекомендации о том, как организовать правильное и
здоровое питание дома. Затем родители посетили школьную столовую, где имели
возможность попробовать приготовленные блюда, задать интересующие их
вопросы ст. повару Гладышевой Н.В. Встреча получилась очень интересной и
полезной!



Отзыв родителей

Я бывшая ученица школы № 24, а теперь мама ученика 4 класса моей любимой
школы. Сегодня я побывала на мероприятии, где вели разговор о правильном
сбалансированном питании школьника. Сейчас это очень актуальный вопрос,
потому что напрямую связан со здоровьем наших детей. Директор школы
Ушкалова Елена Николаевна очень подробно рассказала о том, как и чем кормят
наших детей.

Выступали и учителя, которые рассказывали о том, как питаются дети их классов.
Посмотрели презентацию и ролик о школьной столовой, где ученики
рассказывали, какие блюда они любят больше всего, какие у них хорошие и
ответственные повара, как доносят до ребят важность правильного питания, в
каких конкурсах по питанию участвовали ребята.

Все родители с большим удовольствием слушали и смотрели, ведь это касается их
детей.

Затем мы отправились в святая святых – школьную столовую. В столовой чистота
и уют, хорошие столы и стулья, есть, где помыть руки. Мы всё посмотрели и даже
попробовали, Предлагаемая пища в нашей столовой не только вкусная, но и
полезная. Школьное меню разнообразное. Кроме того, каждый день в меню
имеется 2-3 наименования овощных салатов, широкий ассортимент мучных и
кондитерских изделий. Знаменитый школьный компот, его наши дети тоже очень
любят. Организация питания школьников является также неотъемлемой частью
воспитания культуры человека. Мне очень радостно за наших детей, потому что в
школе создан уголок удовольствия. Здесь в столовой уютно и тепло, а главно-
домашняя пища.

Огромное спасибо повару Наталье Васильевне и администрации школы. Мы
спокойны за наших детей.

Привалова Ольга.
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